

Journée porte ouverte



Nous avons le plaisir de vous inviter

Vendredi, 27 décembre 2024 de 15.00 à 18.00 heures

afin que vous puissiez faire la connaissance de l'artiste visuelle **Adelheid Fuss**, laquelle réside dans l'atelier d'artbellwald.ch depuis début octobre et jusqu'à la fin décembre et à découvrir le travail qu'elle a fait pendant son séjour de trois mois à Bellwald.

Nous nous réjouissons de vous accueillir nombreux à Bellwald et vous remercions de votre intérêt ainsi que de votre soutien.